

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Cajasur comienza la temporada con una victoria ante el Alicante

Los de Luis Calvo suman sus primeros puntos a domicilio al ganar por 0-4

Redacción

Lunes 30 de septiembre de 2019 - 15:52



El Cajasur Priego ha comenzado la temporada con un triunfo sobre el Alicante, cumpliendo los pronósticos ante un equipo recién ascendido a la máxima categoría del tenis de mesa nacional.

De inicio apareció en escena Daniel Kosiba. El magiar debutaba con la camiseta del Cajasur y lo hacía ante el peligroso Alberto Lillo. El partido tenía enjundia, pero Kosiba no quiso darle demasiada prosa y terminó

Después, el turno era para Carlos Machado, quien se vio sorprendido por Raúl Moreno en la primera manga.

Sólo fue un aviso para el número uno, ya que después reaccionó de la manera adecuada para agilizar los trámites del partido. El 0-2 ya iba en camino.

Posteriormente, Alejandro Calvo encaraba el tercer enfrentamiento ante Diego Lillo. Y el prieguense tuvo que sacar lo mejor de su repertorio para llevarse el partido ante un adversario que trató de vender muy cara su piel. Pero el Cajasur ejercía de campeón y cumplía escrupulosamente con el guion establecido.

Carlos Machado se encontró con la primera posibilidad de cerrar los primeros puntos de la Liga. Aunque tenía el gran hándicap de medirse a Alberto Lillo. Historia contra futuro del tenis de mesa español frente a frente. Y, pese a que Lillo se adelantó, Machado dejó a las claras quién sigue estando al mando, sumando así la primera victoria del vigente campeón de liga.